



Las Torres de Cotillas acogió un curso regional de jueces de tiro con arco

Se celebró los pasados 14 y 15 de abril en el nuevo Pabellón Polideportivo y a él acudieron aspirantes y jueces de Águilas, Cieza, San Javier y del propio municipio torreño.

Los pasados 14 y 15 de abril se celebró en el nuevo Pabellón Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas un curso de formación de jueces y de reciclaje de jueces de competición de la Federación de Tiro con Arco de la Región de Murcia, al que acudieron aspirantes y jueces de Águilas, Cieza, San Javier y del propio municipio torreño. A lo largo del intenso fin de semana se revisaron y actualizaron los reglamentos de competición de todas las disciplinas a las que tiene que dar cobertura un juez regional como son al aire libre (tiro olímpico), en sala (pabellones polideportivos), recorridos de bosque o 3D, y de campo (senderismo en medio natural con dianas de puntuación).



"Terminó con un examen teórico y otro práctico como medio de valoración de conocimientos contrastados de los aspirantes a Juez regional", señala el presidente del Comité de Jueces de la citada federación, Diego Paterna, que explica que "los participantes que pasaron satisfactoriamente ambas pruebas asistirán a dos competiciones de distinta disciplina para que su participación sea valorada por otro juez designado de la Federación Murciana". "Desde el Comité de Jueces de la Región de Murcia expresamos nuestro agradecimiento por la atención y facilidades prestadas en todo momento por la Concejalía de Deportes de esta localidad", indica Paterna.

